

Bei „Alle Jahre wieder“ stimmten alle mit ein

Adventskonzert von Kindern aus Grundschule und Kindergärten

USCHLAG. „Weihnachten ist wunderbar“, sangen am Freitagabend die Kinder der ersten und zweiten Klassen der Grundschule Uschlag. Beim jährlichen Adventskonzert in der Turnhalle, das immer im Rahmen des Weihnachtsmarktes auf dem Schulhof stattfindet, sangen die Mädchen und Jungen besinnliche und lustige Lieder für ihre Eltern und Familien.

Die Viertklässler Meret und Leon moderierten das Konzert und kündigten souverän die einzelnen Beiträge aller Schulklassen an. 130 Kinder gestalteten das Konzert mit, dabei auch die Mädchen und Jungen aus den Kindergärten in Lutterberg und Uschlag, die im kommenden Jahr eingeschult werden und so die Schule



Ein großer Kinderchor: Grundschüler und Kinder der Kindergärten aus Uschlag und Lutterberg gestalteten das Adventskonzert in der Uschlagener Turnhalle.

Foto: Huck

schon einmal kennen lernen können. Es gab Beiträge vom Schulorchester, die Schüler und Lehrer sangen gemeinsam auf der Bühne das Lied „Joy to the World“ und zum Schluss stiegen bei „Alle Jahre wieder“ auch Eltern, Großeltern und Geschwistern mit ein.

Nach dem Konzert ging der Weihnachtsmarkt weiter, es

gab Spiele für Kinder, wie Sandmalerei und ein Glücksrad, Stände mit Waffeln, Glühwein und anderen Leckereien und Selbstgebasteltes von den Kindern der Schule konnten die Besucher außerdem erwerben. Eltern aller Klassen beteiligten sich jedes Jahr an der Organisation und am Gelingen des Weihnachtsmarktes. (zwh)